

# *L'Assemblée internationale des Peuples en faveur du Prix Nobel de la Paix pour les médecins cubains*

---



La Havane, 2 juillet, (RHC).- L'Assemblée internationale des Peuples est venue se joindre à la pétition du Prix Nobel de la Paix pour la brigade médicale cubaine Henry Reeve qui contribue à la lutte contre le nouveau coronavirus un peu partout dans le monde.

Formée de représentants de plus de 180 organisations de 87 pays, l'Assemblée internationale des Peuples soutient son adhésion dans le travail de plus de 7 mille cadres professionnels cubains de la santé spécialisés en situations de désastres naturels et de graves épidémies.

S'adressant à ses membres, l'Assemblée internationale des Peuples a signalé :

«Au-delà de votre signature, nous suggérons que cette pétition soit largement partagée entre les militants et activistes des organisations et des réseaux internationaux reconnaissant la médecine et les valeurs

internationalistes de la Révolution cubaine comme un exemple d'humanisme et de solidarité».

Source : ACN

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/227382-las-semblee-internationale-des-peuples-en-faveur-du-prix-nobel-de-la-paix-pour-les-medecins-cubains>



**Radio Habana Cuba**